

*La importancia y visibilidad del Toisón de oro español en la Familia Imperial Francesa durante el Primer Imperio. Galería de imágenes* es el título del artículo que publicamos en esta ocasión, cuyo autor es el Académico de Número y actual Secretario de esta Real Academia, José María de Francisco Olmos.

En este trabajo, el Dr. de Francisco aborda el tema de las concesiones del Toisón de oro español a los miembros de la Familia Imperial Francesa en el período 1805-1808 y su problemática, explicar una profusa colección de imágenes que muestran el especial uso del Toisón por los miembros de la Familia Imperial, que fue sin duda excepcional dentro de su contexto.

[Leer artículo completo](#)

